

OBITUARIO



En la noche del sábado 28 de noviembre de 2015, falleció, a la edad de 74 años, la profesora Auxiliar y Consultante Dra. *María Luisa Hernández Méndez*. Especialista de II Grado en Ginecología y Obstetricia y Máster en Atención Integral a la Mujer.

Contribuyó por más de 40 años a la formación de varias generaciones de estudiantes y jóvenes.

Hasta el día de su fallecimiento se mantuvo activa y formó parte del claustro del Hospital Ginecoobstétrico "Ramón González Coro" y de la Facultad "Manuel Fajardo". La exemplar trayectoria en su vida profesional y personal la hizo acreedora de la Distinción por la Educación Cubana, "José Tey" y "Frank País" de II Grado, entre otros reconocimientos.

Su desaparición física resulta una sensible pérdida para la docencia cubana de la Ginecología y su ejemplo queda como paradigma para las nuevas generaciones. La Sociedad Cubana de Obstetricia y Ginecología se une al dolor de sus familiares, amigos y compañeros de trabajo que la recordarán siempre como la querida Profesora María Luisa. Lleguen las más sentidas condolencias a todos sus familiares, amigos y compañeros de trabajo.

COMITÉ EDITORIAL DE LA REVISTA CUBANA
DE OBSTETRICIA Y GINECOLOGÍA